
NOTA DEL EDITOR

El presente número de la Revista Escritos recoge algunos artículos cuyos resultados fueron presentados en el II Congreso Iberoamericano de Bioética e Investigación, llevado a cabo por la Universidad Pontificia Bolivariana en convenio con la Corporación Universitaria Lasallista, entre el 17 y 19 de agosto de 2016. Así mismo, se incluyen algunas de las ponencias leídas por los invitados centrales del evento.

Ofrecemos esta edición de nuestra revista como un mecanismo de divulgación y contribución a la investigación en los problemas concernientes a la bioética, asunto que toma vigencia en el contexto de las humanidades y las áreas temáticas de nuestra publicación.